

Culpan a gobernador del asesinato de Hipólito Mora

CARLOS ARRIETA Corresponsal
—estados@eluniversal.com.mx

Morelia.— El sacerdote Gregorio López Gerónimo, conocido como el *Padre Goyo*, responsabilizó al gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla, del asesinato del exlíder de las autodefensas Hipólito Mora y lo acusó de mentir sobre la violencia que azota a la entidad. “Es un embustero, dice que todo está bajo control”.

El cuerpo de Hipólito Mora fue velado en su casa de la tenencia Felipe Carrillo Puerto, mejor conocida como La Ruana, del municipio de Buenavista, donde hubo poca vigilancia de seguridad y poca gente acudió, ante el temor de alguna represalia.

MICHOACÁN

Despiden a líder de las autodefensas

A pesar del cariño de la gente de la Ruana a Hipólito Mora, acuden pocos al velorio por temor a represalias, aseguran

CARLOS ARRIETA
Corresponsal
—estados@eluniversal.com.mx

Morelia.— El cuerpo del exlíder de las autodefensas, Hipólito Mora Chávez, fue velado en su casa en la tenencia Felipe Carrillo Puerto, mejor conocida como La Ruana, del municipio de Buenavista, Michoacán, acompañado de la imagen de la Virgen de Guadalupe, de la que era devoto.

Pese al cariño y el reconocimiento que la gente le tuvo a Mora Chávez, no fue un velorio multitudinario. La mayoría de la gente tiene miedo de que se le vea dando el último adiós al exlíder de las autodefensas. “No vienen porque no hay seguridad, porque

también temen por su vida”, dijo su hermano Guadalupe, en referencia a la nula presencia policíaca y militar en La Ruana.

Culpan a gobernador

El sacerdote católico Gregorio López Gerónimo llamó embustero al gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla, a quien le recriminó mentir sobre la violencia que azota a la entidad.

En un video difundido por el religioso, responsabilizó al mandatario del asesinato del exlíder de las autodefensas. “Apenas ayer yo le decía que usted era un embustero y le dije una palabra ofensiva, porque estaba mintiendo, que todo [en Michoacán] es-

taba bajo control. Yo a usted responsabilizo de la muerte de Hipólito Mora, porque usted sabe cómo está la situación, y así, mintiendo, diciendo que todo está bajo control”, insistió.

El padre Goyo agregó que al gobernador Ramírez Bedolla “la yegua le quedó grande. Aquí en Michoacán se ocupan muchos huevos y usted no los tiene; a usted le faltan”. acusó.

No se dejó solo a Hipólito Mora: AMLO
El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que no se dejó solo a Hipólito Mora, pues contaba con una escolta de segu-



ridad. “¿Dejaron solo a Hipólito?”, se le preguntó. “No, es mentira eso, traía su escolta y hay una base ahí. Llegaron a sostener que las balas, por ejemplo, eran del Ejército y es completamente falso. Pero muchos tiros, casi mil, los calibres no tienen nada que ver con los que utiliza el Ejército”.

El presidente López Obrador sostuvo que Hipólito Mora contaba con protección del gobierno estatal por amenazas que había recibido; sin embargo, reconoció que no fue posible evitar que lo asesinaran, debido a que los delincuentes que lo mataron “son muy violentos” y tienen armamento de alto calibre.

Rinden homenaje a escoltas en la SSP

En las instalaciones de la Secretaría de Seguridad Pública de Michoacán fueron homenajeados Roberto Naranjo Andrade, Calixto Álvarez Andrade y Gamaliel Alcántar Reyes, los tres elementos de la Guardia Civil asesinados que estaban asignados a la escolta del líder de las autodefensas.

“Hoy nos reunimos con profundo respeto, dolor, agradecimiento y admiración para rendir un merecido homenaje a integrantes de la Guardia Civil”, expresó José Alfredo Ortega Reyes, titular de la SSP local. ●



GREGORIO LÓPEZ GERÓNIMO
Sacerdote

“[Al gobernador Alfredo Ramírez Bedolla] la yegua le quedó grande. Aquí en Michoacán se ocupan muchos huevos y usted no los tiene; a usted le faltan”





En su casa, en el municipio de Buenavista, el cuerpo del también productor de limón fue velado.

